



MAINTENANCE

MAXXPRO[®] *nature*



Kork ist Natur

Kork wird aus der Rinde der Korceiche gewonnen. Diese, hauptsächlich in Portugal, Spanien und Nordafrika vorkommenden Bäume, werden bei guter Pflege bis zu 300 Jahre alt. Die Schälung schadet den Bäumen nicht und darf nur alle 9 - 10 Jahre, erstmals nach 20 Jahren, vorgenommen werden. Da die Schälung den Baum zu stetiger Neubildung anregt, tragen die Korceichen in den Anbaubereichen gleichzeitig zum ökologischen Gleichgewicht bei.

Durch sorgfältigen Umgang mit den vorhandenen Ressourcen liegt Kork ganz im Trend unserer Zeit. Ein neues Fertigungsverfahren ermöglicht diesen natürlichen Werkstoff als wesentlichen Bestandteil unserer Griffe einzusetzen.

Cork is nature

Cork comes from the bark of the cork oak tree. These oaks, which are found mainly in Portugal, Spain and North-Africa can, if given intensive care, grow for up to 300 years. The removal of the bark does not harm the trees at all and can only be removed for the first time after 20 years of growth and then again every 9 or 10 years thereafter. This removal stimulates a steady regeneration of the bark while at the same time contributing to the ecological balance in the regions where it is cultivated.

Due to the careful maintenance of existing resources cork is definitely a material of our age. A new production process now enables the use of this natural material as a key component of our handles.



Kork

- natürlich rutschfest
- natürliche Feuchtigkeitsaufnahme
- natürlich langlebig
- natürlich nachwachsend
- natürlich **MAXXPRO[®] *nature***

Cork

- *naturally slip resistant*
- *natural moisture absorbency*
- *natural longevity*
- *natural regeneration*
- *naturally **MAXXPRO[®] *nature****